



The following questions have been received against this bid solicitation:

**Question #1:**

On page 9 of 37, **[M1]** identifies the four resources for which résumés must be provided. **1a)** For the Project Manager, are you seeking a senior level or are you seeking a lower level? **1b)** Against what standards will you be using to evaluating the résumés for the four categories to see if they meet the requirements; against the TSPS flex-grid?

**Answer #1:**

- a) Yes we are requesting a Senior Project Manager as they are providing project oversight.
- b) This requirement has nothing to do with TSPS or any other procurement tool. This is a Request for Supply Arrangement that NRCan is putting in place to pre-qualify companies and resources to provide evaluation services to our department. The proposals and resumes will be evaluated based on the Mandatory Requirements.

**Question #2:**

The last sentence in **[M1]** states: A resource cannot be proposed in more than one category, unless an associate. Can you define what you mean by associate? For example, do you mean an associate is one level below a partner in a firm, and if so, what if the firm is not a partnership? For example is an associate someone who is not an employee of the firm but works with the firm on a contractual basis?

**Answer #2:**

An associate is an individual that could be used as a subcontractor or additional resource to assist in meeting the project deliverables and to substitute for a team member if one of the project team was unable to continue on the project (due to retirement, attrition, family related issues, etc.). It should be clear that the associate is willing and able to perform any required tasks.

**Question #3:**

The RFSA has Mandatory Requirements and no Technical Point-Rated Requirements. Does that mean that all firms that meet the Mandatory Requirements will be offered a Supply Arrangement?

**Answer #3:**

That is correct. The purpose of this RFSA is to pre-qualify companies to provide evaluation services. When a need arising for evaluation services, those companies that are awarded a Supply Arrangement will be invited to bid on the individual RFPs against this SA. At that point, companies will be rated in the technical criteria and asked to provide financial rates in accordance with the individual requirements.

**Question #4:**

Mandatory M1: *"Note: The Bidder can use associates as alternatives. If so, the Bidder MUST provide a CV and certification that the associates, whether used in whole or in part, that they agree to provide services on an "as and when required" basis."*

During the RFP, are qualified suppliers restricted to presenting resources who's resume was included in the RFSA response? That is, the sample team and associate resumes?

**Answer #4:**

NRCan will allow Suppliers to propose additional resources throughout the term of the Supply Arrangement, typically done during the Refresh stage.



**Question #5:**

M1 requires a Project Manager, Senior Evaluator, Evaluator and Junior Evaluator. Should we be awarded a Supply Arrangement, will we only be able to submit the individuals named in this response? If so, are we able to submit multiple resources under each category? This may be particularly important to demonstrate breadth and depth of experience.

**Answer #5:**

Bidders can propose multiple resources under each category.

.....  
Les questions suivantes ont été reçues contre cette demande de soumissions:

**Question #1 :**

À la page 9 de 37, [O1] identifie les quatre ressources dont les curriculum vitae doivent être fournis. **1a)** Pour le gestionnaire de projet, vous cherchez un niveau supérieur ou cherchez-vous un niveau inférieur? **1b)** contre les normes qui allez-vous utiliser pour évaluer les curriculum vitae pour les quatre catégories pour voir si elles répondent aux exigences; contre la flex-grille TSPS?

**Réponse #1 :**

- a) Oui, nous demandons un gestionnaire principal de projet car ils fournissent la supervision du projet.
- b) Cette exigence n'a rien à voir avec SPTS ou tout autre outil d'acquisition. Il s'agit d'une demande d'arrangement d'approvisionnement que RNCan met en place pour pré-qualifier les entreprises et les ressources nécessaires pour fournir des services d'évaluation de notre département. Les propositions et les curriculum vitae seront évalués sur la base des exigences obligatoires.

**Question #2 :**

La dernière phrase de [O1] déclare: Une ressource ne peut pas être proposé dans plus d'une catégorie, sauf si un associé. Pouvez-vous définir ce que vous entendez par l'associé? Par exemple, voulez-vous dire un associé est un niveau en dessous d'un associé dans un cabinet, et si oui, si la société n'est pas une société? Par exemple est une personne associé qui n'est pas un employé de l'entreprise, mais travaille avec l'entreprise sur une base contractuelle?

**Réponse #2 :**

Un associé est une personne qui pourrait être utilisé comme un sous-traitant ou une ressource supplémentaire pour aider à atteindre les résultats attendus du projet et pour remplacer un membre de l'équipe si l'un de l'équipe de projet a été incapable de poursuivre le projet (pour cause de retraite, l'attrition, famille questions connexes, etc.) Il doit être clair que l'associé est prêt et capable d'effectuer toutes les tâches requises.

**Question #3 :**

Le DAMA à des exigences obligatoires et aux exigences techniques pas cotés. Cela veut dire que toutes les entreprises qui satisfont aux exigences obligatoires se verront offrir un arrangement d'approvisionnement?

**Réponse #3 :**

C'est exact. Le but de cette DAMA est à pré-qualifier les entreprises à fournir des services d'évaluation. Quand une nécessité découlant des services d'évaluation, les entreprises qui sont attribués un accord d'approvisionnement seront invités à soumissionner sur les appels d'offres individuelles contre cette SA. À ce moment, les entreprises seront jugées en fonction des critères techniques et invités à fournir des taux financiers en conformité avec les exigences individuelles.



**Question #4 :**

Exigence Obligatoire O1 : Remarque : Le soumissionnaire peut utiliser des associés comme remplaçants proposés. Le cas échéant, le soumissionnaire DOIT fournir le CV et la certification que les associés, qu'ils soient utilisés en tout ou en partie, acceptent d'offrir des services selon les besoins.

Au cours de l'appel d'offres, sont limités à des fournisseurs qualifiés de présenter des ressources qui est CV a été inclus dans la réponse de la DAMA? C'est, l'équipe de l'échantillon et associés CV?

**Réponse #4 :**

RNCan permettra aux fournisseurs de proposer des ressources supplémentaires pendant la durée de l'accord d'approvisionnement, généralement fait lors de la phase actualiser.

**Question #5 :**

O1 nécessite un gestionnaire de projet, évaluateur principal, évaluateur et Junior évaluateur. Devrions-nous obtenu un arrangement d'approvisionnement, nous allons seulement être en mesure de présenter les personnes citées dans cette réponse? Si c'est le cas, nous sommes en mesure de présenter de multiples ressources dans chaque catégorie? Cela peut être particulièrement important de démontrer l'étendue et la profondeur de l'expérience.

**Réponse #5 :**

Les soumissionnaires peuvent proposer de multiples ressources dans chaque catégorie.